



新年のごあいさつ



社会の変化に対応できる安全安心な

「楽しい笑顔のまち勝山市」

の実現に向けて



新年あけましておめでとうござ
います。市民の皆さまには、健勝に
て新年をお迎えのことと心よりお
喜び申し上げます。

昨年、任期満了に伴う勝山市長選
挙において、市民の皆さま方の暖か
いご支持を得まして、2期目の当選
の栄を賜りました。これからの市政
運営につきましては、これまで以上
に市民の皆さまへの丁寧な説明を
心がけるとともに、社会の変化に対
応できる安全安心な「楽しい笑顔の
まち勝山市」の未来を皆さまと共に
創り上げていくという使命感を持
ち、さらに精励してまいります。

防災減災対策について

これまで重点的に対策してきた
雪害や風水害に加え、近年頻発する
地震災害への対応も強化していき
ます。特に長期避難を想定した避難
所の備蓄品、設備の充実、上下水道
などライフラインの耐震化について
も計画的に進めていきます。

産業政策について

市を訪れる観光客が過去最高を
記録しようとする中、今後も中部縦

勝山中学校について

令和9年4月1日の開校に向け
て、校舎等建設工事および諸準備を
進めます。新しく開校する勝山中学
校は、再編統合の効果と中高連携の
効果を十二分に生かすことを大前
提とし、①新しい時代を生き抜く力
を育む教育 ②夢を持ち、力強く前
進するマインドを育む教育 ③ふ
るさとへの誇りと愛着心を育む教
育 の夢のある新しい3つの教育
目標を掲げました。引き続き子ども
たちが伸び伸びと学ぶ地域に愛さ
れる学校づくりを進めていきます。

「恐竜のまち勝山」の推進について

令和8年4月に福井県立大学恐
竜学部勝山キャンパスが開校しま
す。これを機に勝山高校や勝山中学
校との交流や学術分野での連携、
「かつやま恐竜スクール」のさらなる
発展を図る中で、全国の恐竜好きの
少年少女らのあこがれの地となる
ような取り組みを進めつつ、勝山に
来れば本物を学び楽しむことがで
きる「日本一の恐竜のまち勝山」を発

買自動車道の県内全線開通など、産
業活性化に向けて大きなチャンス
を迎えようとしています。このチャ
ンスを生かすため、今年5月に33年
ぶりの御開帳が実施される白山平
泉寺、近年インバウンドに人気の越
前大仏、かつやま恐竜の森の
Park PFIによる星野リゾート
の開業などPR活動を積極的に
展開し、観光交流人口の増加を目指
します。また、これまで市の発展を
支えてきた繊維産業や農林水産業
と観光産業の連携を強化し、持続可
能な産業を目指します。

子育て支援について

「出産・子育て世代に選ばれるま
ち」を推進するため実効性のある支
援を行います。婚姻数の増加を図る
ための結婚支援および相談事業、不
妊治療費完全無償化、不育症治療費
完全無償化などにより出生数の増
加を目指します。また、すでに実施
している第1子からの保育料無償
化などの子育て世代への経済的負
担軽減に加え、0歳から18歳までの
すべての子どもたちへ新たな給付
制度を創設し、子どもを産み育てや
すい環境をつくります。

結び

令和7年が皆さまがたにとつて
素敵な一年になりますよう、心から
お祈りするとともに、お寄せいただ
いた期待と信頼にお応えすべく、こ
れまで以上に皆さまとの対話を進
め、地域福祉の向上に全力で取り組
むことをお約束し、結びとさせてい
ただきます。

信じていきます。

勝山市長 水上実喜夫

